

毎週水曜日が楽しみです！ごちそうさま、ありがとう。

今年度も、栄養健康学科 2 年生の「給食実務実習試食」が、5月19日(水)から7月14日(水)まで9回ほど実施されます。メニューには3回ほど「学生オリジナルメニュー」があり、本当に楽しみです。毎回60食の予定食数を調理します。皆で協力し、調理、盛付け、配膳、挨拶・説明(おもてなし)、片付け、食器洗い等一連の大変な作業です。また、試食された教職員の皆さんのアンケート結果を分かりやすくまとめ、次の試食に活かしています。「ご意見・ご感想」には、率直な意見も多く、何でも美味しいと感じている私は少し鈍感な所があるようです。でも、試食した者全てが、2年生の心のこもった、優しい味付けや温もりに感謝しています。メニューの説明は少し緊張気味でしたが新鮮です。【合掌、ごちそうさまです、ありがとう！！】



保育学科 2 年生の第一次教育実習が終了しました！！

2週間(6/7～6/19)、公私立幼稚園28園で実習が行われました。この間、緊張感と睡眠不足で大変だったと思います。これまで習ったことを活かし、実習で学んだこと・体験したことを授業で確認、次の実習への準備、そして、9ヶ月後には「学位記授与式」、来年度からは正式に保育者となります。「元気に挨拶、マスク越しにも分かる笑顔」から指導案や実習日誌の作成等々なかなか進まないかたこともあったでしょう。これを良い経験・糧にするのもこれからです。実習先が特別の舞台とすれば、皆さんはある意味役者となって、普段の自分とは違う面を意識的に作ることも必要と思います。

栄養健康学科 2 年生の就職試験真最中！！

来春に向けて就職試験が佳境となっています。

Zoomで一次・二次面接を行い、対面面接が本学を会場にして実施された試験もありました。面接試験の練習も最初から上手にはいきません。進路支援課の山本先生のご指導で、直前まで練習に取り組んでいた学生もいます。

本学は2年間の就業年限で修得すべきことが多く、皆さんの成長曲線を上げなくてはなりません。1年生の皆さんもゴールを設定して、意識を高くもって取り組んでいきましょう。

プロモーションビデオが完成！！

本学のHPにアップされています。
ガイド役の皆さん、ご苦労さまでした。

